
 
４．第 1 回岩野田ゴルフコンペ（岩野田体育振興会）（11 月 28 日（火）） 

   ９⽉ 15 ⽇付の回覧板で募集チラシを回覧しました。（神⾕富雄さん） 
   5パーティ（20 名）先着順 

 
５．各団体、自治会の取組みや課題等 報告 

    特に報告なし 
 
 
６．その他 

  先回全体会での指摘事項 
・「毎年、岩崎みこしまつりの⽇と⾃治会・各団体の⾏事がバッティングするケースが多い。 

⽇程がバッティングすると、各組織で活躍している皆さんの⼒が分散してもったいない。 
岩野⽥地区全体を俯瞰して⽇程調整（⽇程決め）できるような改善策はないか。」 
各地域の⾏事とバッティングしないか確認できる仕組みを検討する。（事務局） 

中間報告 
 各⾃治体、各団体の担当者が、まち協の Googleドライブを共有して対策することを検討中。 
 ＜継続＞ 
 

・岐⾩薬科⼤学移転後の跡地活⽤について（神⾕政⼈さん） 
岐⾩市としても現在検討中の状況だが、令和 10 年度の移転は決定している。（薬⼤：⼩川さん） 
跡地利⽤を⾏政だけに任せるのではなく、岩野⽥に住む皆さんの意⾒や要望を反映するものに
したい。（服部会⻑） 
広く岩野⽥に住む皆さんの意⾒を聞く（募る）ことができる⽅法を検討してみる。（事務局） 
   ＜継続＞ 

 
―以上― 

 
 
 

次回の全体会は、12 ⽉ 9 ⽇（⼟） 19：00〜 岩野⽥公⺠館 ２階⼤ホール を予定しています。 


